
Naja im Prinzip waren sie nicht von anfang an stoned..

Das hat nur MadameMimm aus versehen so eingeführt.
Da es nur was kleines war, dachte ich mir es ist nicht wichtig dies zu erwähnen :)

Naja jetzt isses geklärt.

Vielen Dank übrigens !

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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"Diese Aktion ist fürn Arsch"
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